
申込区分

高校生 1 人
大学生・大学院生 3 人
一般 23 人

本学のサイエンスカフェへの参加は何回目ですか？

初めて 14 人
2回目以上 13 人

どちらからお越しですか？

横浜市内 15 人
神奈川県内 6 人
神奈川県外 4 人

どのようにして横浜国立大学サイエンスカフェを知りましたか？

（複数回答ｱﾘ）

横浜国立大学からのメール 7 人
横浜国立大学HP 4 人
新聞・広報誌 0 人
インターネット 6 人
サイエンスカフェチラシ 5 人
学校 1 人
友人・知人から 6 人
その他 1 人
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なぜサイエンスカフェに参加したいと思われましたか？

（複数回答ｱﾘ）

サイエンスカフェに興味があったから 11 人
テーマまたは講演者に興味があったから 13 人
人に勧められたから 3 人
その他 1 人

今回のサイエンスカフェについてお聞かせください

全体の印象について

とても満足 19 人
満足 5 人
普通 1 人
不満 0 人

テーマについて

とても満足 18 人
満足 7 人
普通 0 人
不満 0 人

講演の内容について

とても満足 19 人
満足 6 人
普通 0 人
不満 0 人
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リクエストするテーマ，ご意見，ご感想などがありましたら，ご記入ください。

（感想）

・何が求められているのかという本質をつかむことが大切であると学びました。

（テーマ）

・出席者の意見に大変興味がありました。

・もう少し詳しく先の話も聞きたいと思いました。

・大変良かったです。もう一度周りを見直し手見ます。ありがとうございました。

・「コト・タメ」発想はとてもよいアプローチだと思いました。すぐにビジネスに生かせる・応用出来ると思います。

・初めて参加しました！すごく刺激を受けました。「なぜ？」考えるのは面白いです。

・まだまだ聞きたいことが色々ありましたが、時間切れで残念でした。

・頭をやわらかくする事が出来て良かった。色々な場面で使える方法だと思います。

・コト・タメ発想に基づき、素晴らしい商品・サービスを開発したとしても、他の企業により安価で真似されてしまうのではないか

・高度な技術を要する商品では、特許等で守れると思うが、そうでない場合、いかに自社の商品を守る事が出来るのか？

・様々な方の色々な発想や考え方が聞けてよかった。ファシリテータの方の進め方が良かった。

・質問・疑問点を出すのが難しかったです。コト・タメ発想は楽しいので、生活に取り入れたいと思いました。
　先生の話も分かり易く、共感できることが多かったです。

・経営という観点から見て、成功とはどのような物を定義していますか？

・10年後20年後～年代別（性別）どんなことが予想されるか？
　未来への希望について・思いと実現へのステップ・大学の未来を語る

・日本人の体系、顔の変化（古代～現代）

・谷地先生の具体例で分かりやすいご説明でした。実例をたくさん並べられていたので、理解しやすかったです。

・様々な視点からのお話を頂けて大変勉強になりました。マーケティングの概念図とても興味深かったです。

・サイエンスカフェと言うものがなんだろうと思って、自分が参加できそうな場所と日時で探したら、
　このサイエンスカフェが今年参加できる唯一のものだったので、参加しました。
　例えば、ドリルではなく客が求める物が、新技術Ｘを使用したのもばかりになった場合、ドリルはなくなってしまうのでしょうか。
　例えばドリルを作る技術が廃れて消えてしまう事を防ぐには、そういう場合公的資金を投入して技術の保存をする
　などの方法しかないのでしょうか？

・日本を元気にする講座　文化・経済・歴史などをリビューして意見交換

・マネジメントや会計学、経営工学についても学びたいです。宇宙と細胞についても関連付けた学問があればそれも
　学びたいです。数学者の物の考え方も知りたいです。


